
Вопросы, которые волнуют 
жителей Славутича

Заседание Общественного совета по развитию города 
состоялось 3 февраля. В повестке дня стояли вопросы, 
которые требуют обсуждения и поиска их решения.

В начале заседания Владимир 
Удовиченко вручил Александру 
Демидову грамоту за активную 
работу и 20-летие со дня создания 
Общественного совета «За буду
щее развитие города Славутич». 
Он отметил его плодотворную 
работу и более чем 25-й летний 
стаж руководителем городского 
телевидения. Далее все шло 
согласно повестке дня, но даже 
традиционный информационный 
вопрос стал острым, так как пред
седатель в конце выступления о 
политической и социально- 
экономической ситуации в Украине 
отметил, что бюджетная децентра

лизация, которая ведет начало с 1 
января 2015 года, начинает прино
сить свои плоды. Одновременно он 
с сожалением отметил, что 
реформы проводятся вяло, потому 
что ни с верху, ни снизу нет жела
ния ее проводить: «К сожалению, 
нет комплексной реформы. 
Одновременно проводится главная 
реформа организации власти и 
формирование местного самоу
правления плюс начали 
секторальные реформы, но они 
проходят без связи с территори
альной организацией власти. Это 
невозможно вообще! Вы видите, 
что происходит в медицине. Там

оптимизируют, там закрывают, с 
людьми не консультируются, их не 
спрашивают и не убеждают, а как 
.результат- перекрытие автодорог 
и забастовки, а самое главное -  
страдания людей, так как резко 
снижается качество их медицин
ского обслуживания. А в законе 
ведь четко записано, что реформа 
проводится без понижения каче
ства медицинских услуг и даже, 
наоборот, с определенными 
положительными достижениями!»

Далее он рассказал о том, как 
удалось получить распоряжение по 
предоставлению Славутичу допо
лнительного финансирования, и 
хотя это финансирование не 
совсем прошло так, как хотелось, 
городу удалось верно распоря
диться этими деньгами.

Интерес присутствующих 
вызвал и второй вопрос повестки 
дня -  «О проблемах обеспечения 
рабочими местами». Как отметил 
председатель совета, проблема 
трудоустройства стоит остро как 
для любого города, так и страны в 
целом. Председатель поддержал 
предложения членов совета о 
необходимости получения инфор
мации об освобождении рабочий 
силы после завершения проектов 
«НОВАРКИ». Владимир Петрович 
предложил обратиться к городско
му председателю с предложением 
подготовить обращение к первым

лицам области относительно 
проблемы трудоустройства славу- 
тчан  и чтобы последние обрати
лись к премьер-министру с пред
ложением разработки программы 
компенсации потерь рабочих мест. 
Он напомнил, что при закрытии 
атомной станции существовала 
программа создания компенсиру
ющих рабочих мест, которая была 
утверждена Кабмином. В этом же 
блоке прозвучала информация 
Валентины Дарнопых о создании и 
появлении новых рабочих мест, где 
применяются новые технологии. 
Владимир Щербина и Ильгиз 
Исхаков обратили внимание при
сутствующих на современный под
ход как к самой стратегии создания 
новых рабочих мест, так и общих 
перемен социально-экономичес
ких развития в мире, ссылаясь на 
заграничный опыт. Третий вопрос -  
информация о работе Форума 
предпринимателей города Славу
тич. Бурное обсуждение вызвал и 
четвертый вопрос, в котором расс
матривалось обращение мэра 
Андрея Садового с просьбой о 
захоронении на нашем полигоне по 
сбору мусора нескольких фур из 
города Львов ввиду создавшегося 
трудного положения в самом 
Львове. Члены Общественного 
совета предложили вынести этот 
вопрос на обсуждение жителей 
города.


